

**PREGUNTA QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE 'DEFICIENCIA EN SEGURIDAD VIAL DE LA CARRETERA DE MOLINOS MARFAGONES A LOS DOLORES'**

La carretera municipal que enlaza Molinos Marfagones con Los Dolores, a través de Astus-Prolam y cruzando la Rambla de La Guía con salida a la carretera de La Aljorra; presenta una deficiencia en seguridad vial, mostrando nula señalización horizontal desde el puente de la AP-7, además de contar con la rotura de pivotes en la propia rambla.

Por lo anteriormente expuesto, el concejal que suscribe formula la siguiente:

**PREGUNTA**

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno municipal mejorar esta deficiencia de señalización, e incluso, sería viable mejorar la protección de la rambla con otro tipo de seguridad que sustituya a los pivotes de plástico?

En Cartagena, a 20 de noviembre de 2020

Fdo. José López Martínez  
Concejal-Portavoz Grupo municipal MC

Fdo. Enrique Pérez Abellán  
Concejal Grupo municipal MC

**A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA**

